

**DEPARTEMENT DE LA
CHARENTE MARITIME**

**ARRONDISSEMENT
DE ROCHEFORT**

CANTON DE ROYAN

COMMUNE DE ROYAN

**EXTRAIT DU REGISTRE DES
DELIBERATIONS
DU CONSEIL MUNICIPAL**

N° 08.095

L'An deux Mille Huit, le 23 juin à 18 h 30, le Conseil Municipal, légalement convoqué, s'est réuni à la Mairie, en séance publique, sous la présidence de Monsieur Didier QUENTIN, Député-Maire.

DATE DE LA CONVOCATION

Le 17 juin 2008

DATE D'AFFICHAGE

Le 17 juin 2008

ETAIENT PRESENTS : M. QUENTIN, M. LE GUEUT, M. GIRAUD, Mme LECOMTE, M. DENIS, Mme CROUÉ, M. BESSON, M. LABIA, adjoints,

Mlle BARRAUD-DUCHERON, M. CAU, M. CHABASSE, Mme CIRAUD-LANOUE, M. COASSIN, Mme DOUMECQ, Mme DUMAS, Mme FAUQUET-MOLL, M. FILOCHE, M. GONZALEZ, Mme GRAMMATICO, M. GUIARD, Mme LEFEBVRE, Mme LIGEARD, M. MERLE, Mme PELLET, M. POTENNEC, M. PRUDENCIO, M. RICH, Mme WILLMANN, conseillers municipaux.

ETAIENT REPRESENTES :

Mme PELTIER représentée par Mme LECOMTE
Mme CHABANEAU représentée par Mme CROUÉ
M. COEURET représenté par M. DENIS
Mme MONNEREAU représentée par M. MERLE
Mme BOURDEAU-BOROWSKY représentée par M. GUIARD

Nombre de conseillers en exercice : 33
Nombre de présents : 28
Nombre de votants : 33

Madame DOUMECQ a été élue Secrétaire de Séance.

OBJET : CENTRE AUDIOVISUEL DE ROYAN POUR L'ETUDE DES LANGUES –
DENOMINATION DE PLACE

RAPPORTEUR : MONSIEUR LE DEPUTE-MAIRE

VOTE : UNANIMITE

Grâce à l'obstination, la force et l'énergie mises par Jean-Noël de Lipkowski à soutenir le projet de création d'un centre d'enseignement des langues à Royan, le Conseil Municipal, le 8 janvier 1966 décidait de créer le Centre Audiovisuel de Royan pour l'Etude des Langues (CAREL).

Cet établissement de renommée mondiale a beaucoup contribué à l'image de notre cité, particulièrement auprès des pays étrangers.

Afin de rendre hommage à l'action de Jean-Noël de Lipkowski qui a été Maire de la commune durant trois mandats, Conseiller Général et Député durant de nombreuses années, il vous est proposé de dénommer la place située devant le Centre Audiovisuel de Royan pour l'Etude des Langues « Place Jean-Noël de LIPKOWSKI »

LE CONSEIL MUNICIPAL

- OUI l'exposé du Rapporteur,
- APRES en avoir délibéré,

DECIDE

- de dénommer la place située devant de Centre Audiovisuel de Royan pour l'Etude des Langues (CAREL) « place Jean-Noël de LIPKOWSKI »

Fait et délibéré les jour, mois et an susdits,
Ont signé au Registre les Membres présents,

Pour extrait conforme,